

EL COLEGIO DE ABOGADOS ABRE SUS JORNADAS EN EL BELLAVISTA

El Colegio de Abogados de Gijón inicio ayer sus jornadas con una cena en el Bellavista, antesala de los dos días en los que los juristas abordarán las nuevas tecnologías y su impacto en el gobierno y gestión del propio Colegio. La sesión inaugural contará hoy con la presencia de la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega; la secretaria del Colegio de Abogados de Madrid, Carmen Pérez Andújar y el decano del Colegio de Gijón, Sergio Herrero. La cita se celebrará en el recinto ferial hasta el viernes.

